

Entwicklungsbehörde hat Valmiera den 'Community Deal of Year' verliehen

Extrablatt The Courier Herald - 17.11.2016

Der Verband der Wirtschaftsentwickler Georgias hat die Entwicklungsbehörde des Kreises Dublin-Laurens nach der Ankündigung der 2. Phase für "herausragende Leistungen bei der Ansiedlung/Erweiterung von Unternehmen in Georgia" ausgezeichnet. Das Projekt schafft 425 Arbeitsstellen zusätzlich zu den 150 bereits geschaffenen Stellen und investiert mehr als \$ 100 Mio. in die Gemeinde. Der Kreis Dublin-Laurens stand mit verschiedenen Kreisen im Bundesstaat Georgia sowie mit drei anderen Bundesstaaten im Wettbewerb. Dank der großartigen Zusammenarbeit des Teams aus dem Kreis Dublin-Laurens bewies das Gemeindeleitungsteam Valmiera Glass, dass die Gemeinde wirklich ihr Zuhause und der richtige Ort ist.

Development Authority awarded 'Community Deal of Year' for Valmiera

Special to The Courier Herald - 17.11.2016

The Georgia Economic Developers Association recognized the Dublin-Laurens County Development Authority for an "outstanding achievement in the location/expansion of business in Georgia" because of the Valmiera Glass Phase II announcement. The project will create 425 jobs in addition to the 150 jobs already created and invest over \$ 100 million in the community. Dublin-Laurens County competed with multiple counties in the State of Georgia as well as three other states. Thanks to great teamwork from the Dublin-Laurens County team the community leadership team proved to Valmiera Glass that the community was indeed their home and the right place to be.



Jürgen Preiss-Daimler, Vorstandsvorsitzender von Valmiera Glass, Roger Folsom, Vorstandsvorsitzender von DLCDA und Andre Schwiontek, CEO von Valmiera Glass, nehmen die Auszeichnung entgegen.

Jürgen Preiss-Daimler, chairman of the Valmiera Glass board, Roger Folsom, chairman of the DLCDA board and Andre Schwiontek, CEO of Valmiera Glass, accept the award.

